

Ukraine meldet: Erster Angriff mit ATACMS-Rakete auf russisches Territorium. Die ukrainische Armee hat zum ersten Mal eine ATACMS-Rakete auf russischem Territorium eingesetzt. Dies berichtet RBC Ukraine unter Berufung auf einen ranghohen ukrainischen Militärangehörigen. Die Rakete wurde offenbar auf eine Grenzregion abgefeuert. Offenbar wurde «in Abstimmung mit anderen Verteidigungskräften» das Munitionsdepot des 1046. Logistikzentrums in der Nähe von Karatschew (russische Region Briansk) angegriffen, heisst es von Seiten des Generalstabs. Das russische Verteidigungsministerium habe den Angriff mit ATACAMS-Raketen bestätigt, wie ein Blogger via X schreibt.

<https://t.me/bittelty/29158>



Werbung

